
Compte rendu 16 novembre 2021

Présents : Emilie, Ophélie, Cécile, Stéphanie, Claudine, Carole,  Mariette

Amélie Pain
Elle proposera bientôt des pastis 
et pour le 21 déc : Biscuits secs aux épices et pains spéciaux de Noel
Fermée 28 déc et 4jan

Activités  :  

- Atelier chant : proposé par une personne faisant du yoga. Voir avec elle pour les modalités.

- Atelier musique : Avoir un atelier plus adapté pour les tous petits, plutôt éveil musical, avec des 
chants, 15-30min max. Ne pas mélanger aux autres groupes.

Demander à Jacques s’il se sent d’animer ce genre d’atelier ?
+Sonder pour voir si d’autres enfants intéressés  

- Atelier de couture : Qq personnes intéressées (4-5pers). Attendre la publication du bulletin 
municipal de Vert (bientôt)

Plutôt partir sur des ateliers spécifiques à des dates données  « Venez créer votre kit de ... », dans la 
veine Zéro déchets. 

- Florence : volonté d’ouvrir un après-midi pour les personnes âgées (et autres).  jeudi cela pourrait 
être bien. A ajouter au bulletin municipal

- Sonia reflexo plantaire et bain de gong

Sonia propose des séances découverte de réflexologie plantaire: 30min à 20€
et des séance de Bain sonore en groupe : 1h15 à 8 ou 10€.

On avait commencé à en parler à la dernière réunion, cela posait question et on était peu 
nombreux pour prendre une décision, 

Est ce le rôle de l’asso de soutenir des activités professionnelles comme ça ? 
Reflexo : non
Bol tibétain : plus collectif, attendre, voir s’il y a de la demande

→ Quid de l’image de l’asso qui pourrait-être renvoyée     ?   On ne veut pas que ça freine des 
personnes à venir à l’Auberge.

-Atelier avec les enfants sur des thèmes(déco de noel, …) : Ophélie a sollicité sa maman. Sur de 
l’occasionnel. Poser des dates

-massages assis : on peut commencer à proposer pour le samedi 27 nov. Pour les horaires : 16h30/ 
17h et 17h30 
Ouverture du café le samedi après-midi en même temps ?  
Est-ce nécessaire ? Plus conviviale
→ Disponibilité des bénévoles pas sûre

-Prochaine soirée soupe 
-->Organiser sous peu un repas soupe avec le spectacle « Cabinet de Curiosité » (avec le Parc)
Corinne Remazeilles pourrait venir bénévolement animer le spectacle



Communication
Il devient nécessaire de faire plus de comm, et de passer dans le journal SudOuest
Carole nous lit le travail effectué à la journée Ploucs « Clarifier son projet » qui décrit en quelques 
lignes notre projet associatif
→ Cela pourra servir de texte à envoyer au journal.

Rappel sur notre positionnement par rapport au pass sanitaire → à contrôler+mettre affiche du port
du masque obligatoire pour ceux qui viennent chercher leur panier sans pass

Trésorerie  (tableau récap’ en fin de CR) :  on en est où? 
Premier constat : on a besoin de fond de roulement.
→ mais bonne nouvelle chaque semaine l’argent rentre !

Pistes pour se constituer un fond de roulement :
- chercher d'autres subventions
- faire fonctionner davantage le café car on marge bien sur les boissons et les crêpes de Florence

Si on devient plus nombreux à faire fonctionner le lieu, on va avoir besoin de plus de contrôle et 
gestion des stocks, noter toutes les ventes.
Mettre en place une caisse pour le bar ? Et peut-être fermer les armoires à délices les autres jours 
que le mardi pour éviter les mauvaises gestions de caisse ?

Alimentation

Proposition de compléter la gamme de légumes avec d'autres maraîchers en bio, une fois par mois
avec des légumes que n'a pas Elodie et qui se conserveraient dans la cuisine (oignons, carottes,...),
ou juste en commande ponctuelle/mensuelle: 

-Pas chaud pour stocker les légumes dans l’Auberge

-maraîchère à Onard. Amélie lui fait une fournée de pains le mardi que son compagnon amène à 
la ferme de Onard (pour les acheteurs de légumes) en retour il ramène des légumes (pour les 
acheteurs du pain d'Amélie!). 

→ Amélie est ok mais Flo n’arrive avec les légumes qu’à 17h30→ cela veut dire décaler notre 
distribution à 18h

- la ferme de Chaoulo à Ygos (détour de 4km pour aller y chercher les légumes en même tps que 
le pain)

→ les contacter pour voir s’ils seraient ok pour travailler avec nous via coopcircuit pour compléter 
la gamme ? Et de nous livrer ?
→ on peut tenter d’aller chercher les légumes une fois par mois et voir si cela semble trop lourd à 
gérer (en temps, manutention, préparation des paniers)
→ Cécile a également demandé à Denis, pour voir si Jérome, l’employé municipal, ne pourrait pas
aller les chercher

PLOUCS

- journée de travail sur le Business Plan à organiser avec tout le monde si possible
Plutot un jour en semaine, peut-être un vendredi matin
→ fixer une date

-Première réunion personnalisée Ploucs avec les accompagnatrices Charlotte et Clémentine :



Une demie-journée (avec le plus de monde si possible), proposer qq dates afin de voir les dispo de 
toutes
C’est un état des lieux, voir où on en est et réfléchir aux problématiques (études de 
l’environnement, notre projet/quels sont les besoins du territoire, les ressources pour y parvenir, ...)
Par la suite, autres rdv soit avec tout le monde, soit en sous groupe
Il faudrait qu’au moins un VdT prépare la réunion avec elles pour qu’elles ne soient pas hors sujet 
dans l’accompagnement.

 Au total, nous aurons droit à une 15aines d’heures réparties comme on le souhaite
→ fin d’année assez chargée, on attend la nouvelle année
Premier besoin identifié : accompagnement autour des demandes de subventions

Subvention
Ophélie propose de faire la demande auprès du conseil département « aide au fonctionnement »
avec Mariette et Emilie 

Crédit agricole :
monnaie « tookets »  
permet à chaque sociétaire, lors de l’utilisation de sa CB, de financer une asso de son choix

exemple asso ACL à Sabres reçoit 300€environ/an, ça lui finance leur propre frais bancaire

→ il faut juste créer un compte tookets → Emilie s’en charge


